
井頭ゼミ 

テーマ 「環境問題と科学」 

 
はじめまして！ 

本年度の井頭ゼミのゼミ長をしている小林奨と申します。 

井頭ゼミについてご紹介したいと思います。 

 

2021 年度は男子 8 人、女子 4 人と井頭先生の計 13 人で毎週木曜 2 限に活動していま

す。このゼミは他のゼミよりも少人数のため全員と関わりやすいのが特徴だと思います。 

 

 

活動内容としては「環境問題と科学」に関する教科書の内容から興味のあるものを班ご 

とに PowerPointにまとめ発表していく形式をとっています。環境に関する知識や見やす

い PowerPoint作りのコツ、発表のコツなども習得できるのがいい点です。 

また扱う内容も身近なものが多いためより学びやすいと思います。コロナ禍なので緊急

事態宣言中やまん延防止対策中は teams を使いながらオンラインで発表を行い、解除後は

大学の方針に従いながら現在は対面で授業が行うことができています。また課外活動もあ

るためゼミ内も仲良くなりやすいと思います！ 

 

今年度の井頭ゼミの生徒には環境に興味があって環境のことを学びたいという人もいら

っしゃいましたが、一方で法学部生だけど法学にあまり興味がない、けれどゼミには入りた

いという理由で入った人が多かったです。私自身のこのゼミに入った理由も法律にあまり

興味がなく、強いて言うなら 1 年生の頃に受講した井頭先生の環境の授業内容が面白く興

味を持てたのでその先生のゼミを取ろうと思ったくらいでしかありませんでした。ですが

そんな私でも毎週の授業に積極的に参加できる楽しいゼミです。 

 

もしゼミに入りたいけれど法学は気が進まない、ゆるめのゼミに入りたいという法学部

の 3年生がいれば、ぜひ井頭ゼミを選択肢に入れてみてはいかがでしょうか！ 


